

## Dan apertura a nueva promoción Maestría en Salud Pública

Escrito por Rafael Paez

Jueves 27 de Abril de 2023 11:16 - Última actualización Jueves 27 de Abril de 2023 11:40

---

Con la presencia de autoridades, docentes, maestrantes e invitados, la Escuela de Salud Pública dio apertura al programa de Maestría en Salud Pública, en su promoción 2023-2025, el cual tiene como objetivo formar el personal que necesita el país en esta importante área de la salud.



[Redacted] Autoridades, docentes y maestrantes posan para la memoria gráfica de la ac

La actividad fue encabezada por los doctores Mario Uffre y Zelandia Matos, decano y vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS); Matilde Peguero, directora de la Escuela de Salud Pública; doctora Evelin Katherine Medina Félix, directora de Postgrado FCS; doctor José Peralta, director de la Escuela de Medicina, entre otras autoridades.

Tanto el doctor Uffre como la maestra Peguero destacaron la importancia de esta propuesta académica, necesaria y relevante para el sistema de salud de la República Dominicana, la cual se suma a otros tantos programas que ofrece la Facultad de Ciencias de la Salud en distintos ámbitos de la medicina.



El doctor Uffre, junto otros [Redacted] de la [Redacted] de maestría, preside la mesa de honor del acto de apertura

